



## Demócrata Jim McGovern, propone nueva legislación para levantar bloqueo de EEUU a Cuba

### Description

(Washington) El congresista demócrata Jim McGovern, miembro de Alto Rango del Comité de Reglas de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, introdujo un nuevo proyecto de ley para levantar el bloqueo contra Cuba.

La iniciativa rechaza seis décadas de política exterior fallida contra la isla y aboga por el uso de la diplomacia y el diálogo, según un comunicado publicado en la página oficial del representante por Massachusetts.

McGovern impulsó la HR 7521, Ley de Comercio entre Estados Unidos y Cuba, en respuesta a las recientes medidas de la administración de Donald Trump dirigidas a imponer el bloqueo petrolero total a la mayor de las Antillas, el cual refuerza el cerco unilateral de la Casa Blanca.

La HR 7521, Ley de Comercio entre Estados Unidos y Cuba, derogaría o enmendaría varias leyes codificadas durante décadas que restringen el comercio, el intercambio, las telecomunicaciones y los viajes con Cuba, señaló.

Un proyecto de ley similar, S. 136, fue presentado en el Senado de Estados Unidos por los legisladores demócratas de Oregon Ron Wyden y Jeff Merkley.

“Estados Unidos ha mantenido un embargo (bloqueo) contra Cuba durante (más de) sesenta años”, subrayó McGovern, quien advirtió que los políticos en Washington han esperado todo ese tiempo por un cambio, pero al final han fracasado.

Es hora de desechar las viejas, obsoletas y fallidas políticas del pasado e intentar algo diferente, subrayó el también copresidente de la Comisión de Derechos Humanos, Tom Lantos.

Centrémonos en el pueblo cubano y tratémoslo como seres humanos que desean vivir con dignidad y libertad, añadió. “El pueblo cubano —no los políticos de Washington— debe decidir sobre sus propios líderes y su propio futuro”, enfatizó McGovern.

El congresista es uno de los miembros más activos en el Capitolio a favor del mejoramiento de relaciones entre Estados Unidos y Cuba. Durante el mandato de Barack Obama (2009-2017) participó en el proceso para ayudar a flexibilizar el bloqueo y promover la diplomacia y la colaboración bilateral.

Sin embargo, el posterior retroceso de las relaciones tras la llegada al poder de Trump en su primer periodo en la Casa Blanca (2017-2021) fue criticado duramente incluso por legisladores republicanos.

Trump revirtió entonces algunas políticas de la era Obama hacia Cuba y muchos republicanos del Congreso, en particular de los estados agrícolas, afirmaron que el nuevo enfoque era desafortunado y aislacionista.

"La administración Trump afirma querer reducir la migración, pero su propia línea dura solo incentiva la migración a Estados Unidos al empeorar las condiciones de vida en Cuba", alertó McGovern.

"El embargo (bloqueo) no solo es absurdamente ineficaz, sino que es contraproducente y perjudica precisamente a (...) la gente común y sus familias a quienes se les niegan alimentos, medicinas y productos básicos", añadió.

Desde el año 2000, los esfuerzos de McGovern para promover la normalización de las relaciones de Estados Unidos con Cuba incluyeron múltiples iniciativas.

El 3 de febrero de 1962 el presidente de Estados Unidos, John F. Kennedy, estampó su firma decretando el bloqueo contra Cuba. Cuatro días después de emitida esa orden, se hizo oficial la ilegal e inhumana política de Washington.

El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2026